

sábado 9 de marzo de 2024 por la tarde, "Un día de conexión sagrada" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico

sábado 9 de marzo de 2024 por la noche "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo por correo electrónico

Hay una realización que todas las personas obtienen cuando reviven la verdadera divinidad como propia. Es un hecho que no hay intervalo de tiempo entre la "motivación enraizada en la divinidad" y "la acción".

Hasta que alcancemos este punto, incluso si hemos obtenido la primera intuición (inspiración) como guía de las Deidades Guardianas y los Espíritus Guardianes, podemos negarla con nuestros propios hábitos de pensamiento limitantes, o podemos decir: "No, espera. Sería mejor así", y no pudimos escapar del flujo constante de pensamientos kármicos. Cuando ninguno de estos era el caso, ni siquiera podíamos reconocer que la inspiración (primera intuición) en ese momento era la guía de las Deidades Guardianas y los Espíritus Guardianes, y no podíamos captarla.

Nosotros, que hemos alcanzado la Chispa Divina, ya hemos superado tales circunstancias. Por lo tanto, cuando tenemos una motivación interna como "lo que quiero hacer", "quiero mejorar eso", "quiero convertirme en este tipo de persona" o "quiero eliminar la falta de armonía en esta área", naturalmente estamos tomando medidas para materializar esas esperanzas y realizar esas motivaciones internas cada vez más.

Hay una verdad: "Si crees que puedes, puedes. Nada es imposible". Antes de la Chispa Divina, cuando escuchábamos estas palabras, teníamos el hábito de pensar: "Eso puede ser cierto, pero es difícil para mí (imposible, no sirve, no puedo hacerlo)", y no sacábamos el "poder infinito" que era inherente a nosotros mismos.

En los primeros días de la Vida de la Chispa Divina, cuando era consciente de que de alguna manera había sido la Chispa Divina, no entendía por qué mis pensamientos de autolimitación se habían desvanecido. Sin embargo, en el proceso de armonización de mi ser interior, dos cosas se volvieron claras para mí.

Continué "respirando constantemente durante todo el día" y "cantando las palabras de la Luz Divina siempre que tenía tiempo (a un ritmo que no dejaba espacio para otros pensamientos)", lo cual, combinado con la Oración por la Paz Mundial y la Chispa Divina IN que había estado haciendo antes, transformó mi conciencia de la Luz Divina en un estado estándar. Ese fue el comienzo de la transformación a un estado estandarizado de conciencia luminosa.

Cuando nos reunimos con personas de ideas afines para rezar y realizar juntos la Chispa Divina IN, podemos compartir la conciencia de la divinidad en ese lugar. ¿Cómo podemos seguir expresando esa conciencia cuando estamos solos o pasando tiempo con la familia o los compañeros?

Desde mi propia experiencia, creo que una respuesta a esta pregunta es "respirar de forma constante a lo largo del día" y "cantar las palabras de luz siempre que tengas tiempo libre (a un ritmo que no deje espacio para que entren otros pensamientos)".

Por supuesto, hay tantos caminos hacia la verdad como personas, así que estoy seguro de que hay muchas otras maneras. Por lo tanto, quiero pedir a aquellos de ustedes que tienen su propio camino. Por favor, compartid por correo electrónico el camino que os ha llevado a tomar conciencia de la Chispa Divina.

Compartamos vuestros métodos y aceleremos la Chispa Divina para todos nosotros. Esperamos que las futuras noches de sábado sean un lugar para compartir el sonido de la divinidad con todos los participantes teniendo a muchas personas en el papel de la escalera.

Este sábado por la noche, tengamos tiempo para irradiar luz desde la fuente de la vida a toda la tierra de la forma habitual. Al mismo tiempo, reconoczcamos el 100% de nuestra divinidad, compartiendo la vibración de la conciencia que no tiene desfase entre la motivación y la acción y abrazando con amor incondicional las formas dualistas de ver y sentir reflejadas en nuestros cinco sentidos.

sábado 9 de marzo de 2024 por la tarde "Un día interconectado por la divinidad" Palabras de apertura

Hola a todos. Vamos a empezar la Reunión de Oración Zoom. El programa de hoy también seguirá la tendencia de las últimas semanas. Haremos la Oración para la Paz Mundial tanto en japonés como en inglés.

[Oración para la Paz Mundial] - japonés e inglés *Aprox. 9 min.

(japonés)

Sekai-Jinrui ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you-ni

Shugo-rei-sama, arigatou gozai-masu. Shugo-jin-sama, arigatou gozai-masu.

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and countries.

May our missions be accomplished.

We thank you, guardian divinities and guardian spirits.

2. [Hora de reescribir la configuración inicial de la conciencia]

Ahora, es el momento de reconocer el 100% de la Divinidad del yo. Primero, leeremos en voz alta una representación verbal de la realidad del estado mental equipado con la Divinidad como estándar, el estado antes y después. Mientras escuchas, observa cómo responden tus pensamientos. Si sientes que tus pensamientos autolimitadores intentan separarte de la

**Divinidad, entrega esos pensamientos a tu espíritu guardián y continúa declarando en tu mente:
"Yo soy el ser divino." Comencemos.**

2-1. [Vivir como un ser divino]

"Esa persona es un imbécil".

"¿Por qué esta persona me dice esto?".

"Me siento mal cuando respiro el mismo aire que él".

"Siento que la gente a mi alrededor piensa mal de mí".

Cuando vives en relación con otras personas, tienes preocupaciones basadas en esas preocupaciones, y al pensar en ellas repetidamente, te formas firmes creencias negativas, y no puedes escapar de la vorágine de esos pensamientos.

Muchos, si no todos, han tenido experiencias de este tipo.

Algunos se han graduado de tal estado de Chispa Divina.

La clave para llegar allí en pocas palabras,

"Todo lo que sentí en mis sentidos fue causado por mí mismo".

El mundo estará en paz cuando toda la humanidad se dé cuenta de este hecho y aprenda a vivir con ello.

Autopreservación y desplazamiento de la responsabilidad.

¿Estoy de acuerdo con ceder continuamente la propia autoridad a tales pensamientos kármicos?

Ha llegado el momento de abandonar la locura de dividirse a uno mismo y a los demás mientras se reza por la paz mundial y se mide a los demás en función de lo que está bien y lo que está mal, lo que gusta y lo que no gusta.

No es culpa de nadie.

No es que no me guste nadie.

Es sólo que veía mi universo interior reflejado en la gente que me rodeaba y me odiaba a mí mismo.

Ha llegado el momento de aceptar este hecho de todo corazón.

El ego puede resistirse y cegar los pensamientos de luz.

Aun así, acepta tu mente y los hábitos de pensamiento del pasado sin rendirte.

Siempre que surge un pensamiento en la mente de una persona, hay deidades y espíritus guardianes trabajando.

En ese momento, nos están dando la oportunidad de dejar ir estos pensamientos y limpiar sus formas de desaparición.

Si miras a tu alrededor como seres humanos físicos, ninguno de nosotros vive solo.

Todos vivimos en tandem con nuestros espíritus guardianes, y nuestras deidades guardianas nos dan el poder de la vida.

**Las deidades guardianas y los espíritus guardianes son nuestra divinidad interna.
En el gran esquema de las cosas, este poder de bendición puede incluso decirse que es nuestro.**

**Lo que debes pensar como "¿Cómo está deidades guardianas y espíritus guardianes tratando de
guiarme aquí?"**

**A veces, es bueno reflexionar sobre nuestros corazones de esta manera y mirarnos con los ojos
de Dios.**

**Entonces recordaremos que toda la desarmonía que sentimos en este mundo y toda la aversión
que sentimos por la gente de este mundo fueron causadas por nuestro hábito de limitar nuestro
yo y negar lo Divino.**

Al hacer esto nos daremos cuenta.

La paz mental es lo más importante para que el mundo sea pacífico...

Si cambiamos nosotros mismos, el mundo cambiará...

A partir de hoy, debemos vivir manifestando sólo la divinidad en nosotros mismos.

Debemos vivir manifestando el eco de lo Divino en nuestros pensamientos, palabras y actos.

2-2. [Hora de cantar la palabra de la verdad]

Aquí, repetiremos palabras cortas de verdad durante cinco minutos sin pausa. Estás a punto de practicar la difusión del mensaje de que eres un ser divino por todos los rincones de tu mente manifiesta y subconsciente. Repite esto sin desistir; en algún momento, estas palabras se convertirán en algo habitual, y el mundo que ves cambiará. Si haces esto en casa o en el camino, se recomienda que lo hagas al mismo tiempo que haces algo. Por ejemplo, mientras caminas por la calle. Mientras pasas la aspiradora. Mientras te duchas en la bañera. Al fregar los platos. Cuando te acuestas por la noche y te quedas dormido. Puedes utilizar las palabras que quieras siempre que expresen tu propia divinidad.

(*Repita lo siguiente durante aproximadamente cinco minutos.)

Soy uno que ha sido separado del espíritu de Dios, y vivo con las deidades y los espíritus guardianes para hacer de la tierra un planeta pacífico.

Las palabras que pronuncio son las palabras de Dios.

Los pensamientos que emito son pensamientos de Dios.

Las acciones que emprendo son acciones de Dios.

Todo lo que pienso, hablo y hago, como Dios que existe aquí y ahora, sólo tiene que ver con toda la humanidad. Sólo la felicidad de toda la humanidad. Sólo la paz de toda la humanidad. Sólo el despertar de toda la humanidad a la verdad.

Para ello, debemos expresar nuestra divinidad en pensamiento, palabra y acto.

Si sólo utilizamos nuestra energía vital para ese fin, las partículas elementales que nos rodean aumentarán su velocidad de rotación y mostrarán la onda de gran armonía que mantendrá a raya

todas las ondas de desarmonía.

3. [Gratitud a la naturaleza por IN]

Lo siguiente es la gratitud a la naturaleza por IN. Al recordar a la Divinidad, ofreceremos gratitud por cada elemento con un corazón en armonía con la naturaleza y todos los seres vivos.

4. [IN de la Chispa Divina]

A continuación, IN de la Chispa Divina. Hoy, por favor, haz esto mientras imaginas que la Chispa Divina IN de la luz que estamos formando se extiende a la tierra y a todos los seres involucrados en la tierra, elevando todas las vibraciones materiales y espirituales. No haremos ninguna declaración, así que, si digo "Hai", por favor únanse a nosotros.

5. [Oración por la paz mundial] - japonés e inglés *Aprox. 3.5 min.

Por último, rezaremos la Oración por la Paz Mundial tanto en japonés como en inglés.

(japonés)

Sekai-Jinrui ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you-ni

Shugo-rei-sama, arigatou gozai-masu. Shugo-jin-sama, arigatou gozai-masu.

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and countries.

May our missions be accomplished.

We thank you, guardian divinities and guardian spirits.

Eso es todo.